

## **COMMUNIQUÉ**

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

### **Nomination du nouveau directeur général de la TÉLUQ**

**Montréal, le 18 août 2016** – L'association étudiante de la TÉLUQ souhaite la bienvenue à monsieur Martin Noël, nouveau directeur général de la TÉLUQ, officiellement nommé par le Conseil des ministres pour un mandat de cinq ans.

L'association étudiante collabore activement depuis plusieurs années avec monsieur Noël qui a été professeur, directeur de l'École des sciences de l'administration, directeur des affaires académiques, directeur de l'enseignement et la recherche ainsi que directeur général par intérim à la TÉLUQ. L'association a donc pu constater à maintes reprises ses qualités de gestionnaire et de rassembleur, que la réussite étudiante est au cœur de ses préoccupations et qu'il est prêt à tout pour assurer la pérennité de l'institution.

Dans le contexte sociopolitique et économique actuel, la TÉLUQ aura de nombreux défis à relever au cours des prochaines années, tant à l'interne qu'à l'externe. L'association étudiante continuera à jouer un rôle actif et critique afin de s'assurer que tout soit mis en œuvre pour améliorer continuellement la qualité de l'enseignement dispensé à la TÉLUQ et pour maintenir l'accessibilité aux études supérieures.

#### **L'AÉTÉLUQ**

L'AÉTÉLUQ est l'association qui regroupe les étudiants de la TÉLUQ. Elle a pour mission de défendre leurs droits, promouvoir leurs intérêts et coordonner leurs actions afin de favoriser l'amélioration de leurs conditions d'études.

- 30 -

Pour information :  
Clément Fortin, président de l'AÉTÉLUQ  
514 843-2015, poste 2029  
[aeteluq@aeteluq.org](mailto:aeteluq@aeteluq.org)  
[www.aeteluq.org](http://www.aeteluq.org)